



**TUBOS INSTANTANEOS.** Nueva York, enero 11. Nuevo modelo de tubo fluorescente portátil de la General Electric, que no necesita instalaciones especiales. La compañía afirma que ilumina como lámpara de 50 vatios y tienen un promedio de vida de tres años.

## Carter Comprometido a Proteger Medio Ambiente

WASHINGTON, enero 11 (UPI). La promesa electoral del Presidente Electo James Carter de proteger el medio ambiente, será puesta a prueba este año cuando tenga que enfrentar las extremas esperanzas de los conservacionistas y las crecientes demandas de energía de la nación.

Carter da la impresión de ser el Presidente más consciente sobre asuntos ambientales en ocupar el cargo desde que Lyndon Johnson caminaba por la Casa Blanca, apagando bombillas eléctricas. Pero el desempleo y el estado de la economía claramente serán sus primeras preocupaciones al asumir el cargo, y existen fuertes presiones para contrabalancear sus deseos de protección ambiental.

No es fácil pronosticar si Carter tratará de "establecer un tono" de protección del ambiente, o si será

un activista que intentará mantener limpios el agua y el aire y evitar la continuación de los daños causados a los terrenos mineros. Pero si el nuevo Presidente trata de permanecer neutral en varios de los casos, deberá hacer frente a esfuerzos de los que procuraran forzarlo a actuar.

"No creo que ninguno de nosotros sea tan tonto como para imaginar que no tendremos disputas con él, como las que tuvimos con (los Presidentes Richard Nixon y (Gerald) Ford)", comentó Brock Evans, del Club Sierra. "Pero nosotros los conservacionistas esperamos mayor acceso a él, más consideración y mejores decisiones. Indudablemente tenemos mayores esperanzas".

"Pero aún si es su reacción es sólo 40 ó 50 por ciento mejor, sería

—Favor pase a la Pág. 51.

## Productores Optimistas por Compras de Azúcar de China

SANTO DOMINGO, enero 11. (UPI).— Los informes de que China comunista deberá recurrir al mercado internacional para suplir sus necesidades de azúcar crudo, que luego refina para la exportación, aparecen como el único punto luminoso en un cuadro sombrío dominado por la incertidumbre y las pocas esperanzas de que los precios se reanimen y recuperen los niveles de dos años atrás.

Todas las esperanzas han estado cifradas en las gestiones que se adelantan ante la Casa Blanca, para que la administración del Presidente Demócrata James Carter, que se inaugura el próximo día 20, elimine una medida del Presidente Gerald Ford que triplicó el arancel de cada libra de azúcar importada por los Estados Unidos y la concertación de un Acuerdo Internacional que reguló los precios.

Una propuesta dominicana,

formulada en noviembre pasado ante una Comisión de la Cámara de Representantes del Congreso de los Estados Unidos, para que se restablezca el antiguo y controvertido sistema de cuotas en ese mercado, ha estado ganando simpatías en todo el Hemisferio. Pero aun cuando todo eso se logre, en el mejor de los casos no debe esperarse un retorno a la época dorada de 1974 y comienzos de 1975, cuando la libra de azúcar llegó a cotizarse hasta el nivel récord de 65 centavos.

La cuestión principal es que los corredores tendrán durante todo este año la certeza de que habrá siempre azúcar disponible.

A comienzos de año, surgieron algunas expectativas prometedoras con el anuncio de que China estaba procurando azúcar crudo desesperadamente. No obstante, con excepción de algún

—Favor pase a la Pág. 26.

# La Escasez Mundial de Café es Tema de Debate

LONDRES, enero 11. (AP). La escasez o no de café en el mercado mundial es tema de debate. Las opiniones varían, según provengan de importadores, intermediarios, mayoristas, administradores de supermercados y consumidores. En el año cafetero que comenzó en octubre del año pasado y finalizará el primero de octubre del actual, existe más café en oferta que la demanda prevista, según expertos internacionales de café, intermediarios, comer-

ciantes, mayoristas y expertos entrevistados aquí.

También concuerdan en que el mercado de café se encuentra "ajustado", lo que significa que existe un delicado equilibrio entre oferta y demanda.

Agregar que si los productores de café deben soportar periodos de mal tiempo, si existen luchas civiles o cataclismos como terremotos o inundaciones en cualquiera de las zonas productoras, habrá una verdadera escasez.

Si se producen algunos de estos problemas, dijeron estos cali-

ficados informantes, la demanda superará a la oferta.

Todas las fuentes consultadas concordaron en que los actuales aumentos de los precios mundiales del café pueden atribuirse al fracaso de la cosecha brasileña, originado en una grave helada en 1975.

A causa de este contratiempo, las reservas mundiales de café han menguado considerablemente y podrían desaparecer del todo si los productores son afectados nue-

—Favor pase a la Pág. 26.

## Iranio Compra

### Casa de Ford

WASHINGTON, enero 11 (AP). El iranio Moussa Moaadel que compró la casa del Presidente Gerald Ford por 137.000 dólares, dijo que considera a éste como "el hombre más importante del Universo y que será un gran honor para él vivir en su casa".

Moaadel, que es soltero, pagó en efectivo el precio de la casa de cuatro habitaciones situada en el sector de Alexandria, en Virginia, suburbio de Washington, del otro lado del río Potomac, Ford y Moaadel no entraron en contacto directo durante la transacción.

El Presidente había pagado por la residencia 34.000 dólares en 1955 e invirtió 7.500 dólares en una pileta que construyó en el jardín. Tendrá que pagar una comisión del seis por ciento a la firma de bienes

—Favor pase a la Pág. 51.



**EXTRAÑA FIGURA.** La Crosse, Wisconsin, enero 11. Esta figura de hielo se formó en el gorro de Dennis Smith con el calor de su cuerpo y su respiración, mientras trotaba con las frías temperaturas de Wisconsin, que llegaron esta semana a los 29 grados centígrados.

## Iba a Robar y se quedó Dormido

MEXICO D.F. enero (EFE).— Un hombre que se disponía a robar valiosos artículos de una residencia, no pudo conseguir su propósito, pues se quedó dormido en una de las recámaras de la mansión mexicana.

Rafael Flores Espejel de 20 años de edad, "se dio valor" para introducirse al inmueble ingiriendo bebidas emorriagantes. Una vez dentro de él, los efectos del alcohol lo hicieron dormir.

Cuando llegaron los dueños de la casa, de inmediato llamaron a la policía, que tuvo que llevar todavía dormido al fallido asaltante.

## Caso Espionaje Afectará las Relaciones Entre Canadá-Cuba

MONTREAL, enero 11 (AP). Funcionarios de inmigración dijeron que una tormenta de nieve aplazó hoy la partida de dos cubanos, a quienes el Gobierno ordenó salir del Canadá bajo sospecha de espionaje.

Las autoridades detuvieron anteayer a Héctor Arazoza, estudiante graduado y catedrático de jornada parcial en la Universidad de McGill, y a Santo Hernández Cuesta, empleado del consulado cubano, por presunta participación en el adiestramiento de espías en el consulado cubano de esta ciudad.

Otros tres cubanos, poseedores de rango diplomático, se hallan involucrados en el caso y se les pidió que dejasen el país. Un vocero de inmigración dijo que uno de ellos se encuentra fuera del Canadá actualmente y que no se le

permitirá regresar.

Las autoridades hubieron de aplazar la deportación de Arazoza y de Hernández Cuesta, debido a una tormenta de nieve que paralizó los vuelos.

Dijeron que ambos habrían de partir en el primer vuelo hacia Cuba.

Peter Mark Erb, vocero de inmigración en Ottawa, dijo ignorar cuándo habrán de partir.

El próximo vuelo a Cuba parte del Aeropuerto Mirabel, de Montreal, el miércoles por la mañana vía ciudad de México. Además, "Air Canada" tiene programado un vuelo que partirá de Toronto al mediodía del miércoles con destino a La

—Favor pase a la Pág. 26.

## Pláticas con Izquierdistas Inicia el Gobierno Español

MADRID, enero 11 (AP). Por primera vez en 40 años, un Governante español se reunió oficialmente con la oposición, cuando el Primer Ministro Adolfo Suárez recibió hoy en su oficina a cuatro dirigentes izquierdistas, para hablar con ellos sobre una eventual amnistía para los delitos políticos y el reconocimiento de todos los Partidos, incluso los comunistas.

La reunión que podría resultar en una tregua política con vista a las elecciones de este año, fue enturbada empero por las noticias de violencia en la región vasca, y una huelga allí de 60.000 personas, que protestan por la muerte de un manifestante de 15 años.

Suárez recibió a una Comisión opositorista que incluyó a Felipe

González, Secretario General del Partido Socialista Obrero Español (PSOES), al dirigente liberal Joaquín Satrustegui, al nacionalista vasco Julio Jauregui y a representante de la Unión Demócrata Catalana, Anton Canellas.

La reunión fue el comienzo de las conversaciones entre el Gobierno y la oposición sobre el proceso electoral. Los comicios tienen que efectuarse antes de junio.

La votación —la primera libre efectuada en España desde la guerra civil española— tiene como objetivo elegir a los representantes de un Congreso bicameral, que reemplazará a las cortes derechistas establecidas por el extinto General Francisco Franco

—Favor pase a la Pág. 51.



**GRANDES INUNDACIONES.** Groton, Connecticut, enero 11. Cisnes en una calle inundada por las fuertes lluvias y la nieve derretida en Groton.